ごあいさつ

長 筒 井 孝 充

とご協力を賜り、厚く御礼申市議会に対し、温かいご理解市民の皆様には、日頃より し上げます。

| 険しい道り)、| その痛み、苦しみ、気 「東日本大震災」において、及ぼしました。私たちもあの登半島地震」は甚大な被害を まず、 このような災害は、 多くの市民の方々が、い道のりを経験して 元日に発生した「 nせておらが、被験してお 観興への 突如と

市政に活かす







性を改めて思い知らされまし定外の事態に備える事の重要類発する自然災害を受け、想業を奪っていきます。近年、して私たちの生命、財産、生

登龍の心 スポー ツの カで、



日々前進 皆さんの声はカ



登梅 うぐい の如 す 鈴木裕哉

内外ともに、様々な課題をおったいる現状に際し、私ため、不断の研鑽と努力を重ねめ、不断の研鑽と努力を重ねめ、不断の研鑽と努力を重ねるがら、全力で取り組んでまながら、全力で取り組んでまながら、

りますように心よりお祈り申 幸せで大いなる飛躍の年とな

本年が皆様にとりまして、

白河が昇りゆくこ龍の如く

如く

とを祈念します

し上げ挨拶といたします。

も影響を及ぼしております。 による介護人材不足、就業人口の減少による働き手不足の 問題、また、国際情勢の不安 問題、また、国際情勢の不安 のでよる働き手不足の の減少による働き手不足の

コ 口

ナ去り

古見優

郎

づくり。 実感できる地域 しあ わ せ 经



白河をめざします助け合い支えあう

緑川堰





